



PUBLIER IMMEDIATEMENT  
MERCREDI, LE 26 FEVRIER 1964.

No 15

La Commission des droits de l'homme a ouvert sa vingtième session cette semaine à New York. Le Canada fait partie de cet organisme auquel il a été élu pour trois ans à compter du 1er janvier 1963. Il y a pour représentante Mlle Margaret Aitken, désignée pour la durée du mandat.

Au nombre des suppléants, on compte Mlle Valérie Kasurak, de Windsor, qui s'est déjà distinguée dans l'activité des Nations Unies et dans les affaires ukrainiennes au Canada et qui assistera à la session entière; Mlle Edith Lorentsen (ministère du Travail), M. Jean Lagassé (ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration) et Mlle Marguerite Ritchie (ministère de la Justice), qui participeront à deux semaines de travaux. C'est le ministère des Affaires extérieures qui fournit des conseillers à la délégation.

Cette session de la Commission doit revêtir une importance toute particulière, vu que la Commission a été priée de rédiger, pour la prochaine session de l'Assemblée générale des Nations Unies, un projet de convention sur la suppression de toutes les formes de discrimination raciale. A l'ordre du jour de la Commission figure également l'étude d'un projet de déclaration sur la suppression de toutes les formes d'intolérance religieuse.